

ADRENALINA



Foto: Cuartoscuro

CAMPAL EN CLÁSICO REGIO

Aficionados de Tigres y Rayados protagonizaron una riña antes del encuentro. Una persona resultó con lesiones graves. La Fiscalía ya investiga los hechos. El partido quedó empatado a cero. Tuca Ferretti condenó los hechos y se dijo apenado.

PRIMERA



Foto: Tomada del Facebook de Peribán

SE DESBORDA UN RÍO EN MICHOACÁN; HAY UN MUERTO

Una persona murió en Peribán, Michoacán, luego de que una fuerte tormenta ocasionara el desbordamiento de una represa y un río que atraviesa la zona urbana.

PÁGINA 28

GLOBAL



Foto: Reuters

HONRA A VÍCTIMAS DEL HOLOCAUSTO

En su visita a Lituania, el papa Francisco colocó una ofrenda en el monumento ante el gueto de Vilna, en memoria de los judíos exterminados. También visitó el Museo de la Ocupación y las Luchas por la Libertad, que fue cuartel de la KGB y después de la Gestapo. Ahí recorrió las celdas de tortura.

PRIMERA | PÁGINA 32



Foto: Xinhua

VENEZUELA Y MÉXICO, EN JAQUE POR DETENIDO

Un detenido por el supuesto atentado contra el presidente Nicolás Maduro, mencionó a las embajadas de Colombia, Chile y México como puntos de apoyo para su escape. Venezuela exige a México cuentas al respecto. La cancillería mexicana rechazó las infundadas acusaciones.

PRIMERA | PÁGINA 32

DESCONFIANZA GENERA CAOS AL INTERIOR DE CASA BLANCA

PRIMERA | PÁGINA 33

POR ASESINATO EN CHILE

Piden extraditar al comandante Emilio

POR ANDRÉS BECERRIL

Raúl Julio Escobar Poblete, el comandante Emilio, acusado y preso en México por el secuestro de Diego Fernández de Cevallos, fue notificado de que se inició el proceso para su extradición a Chile, donde se le busca por asesinar al senador pinochetista Jaime Guzmán.

“Tenemos conocimiento de esa formalización de detención con fines de extradición, pero los detalles de

notificación no se han hecho llegar a la defensa”, dijo Alejandro Gutiérrez, abogado del chileno preso en el penal 12 de Ocampo, en Guanajuato. La defensa del comandante Emilio agregó que actualmente él dedica su labor al tema del secuestro por el que está preso su cliente en México y que, en todo caso, el asunto de la extradición es un tema reservado tanto de procedimiento como de estrategia jurídica.

PRIMERA | PÁGINA 26



Foto: Archivo Histórico Excelsior

PRIMERA | PÁGINA 14

EXCELSIOR

Opinión

Pascal Beltrán del Río	2
Francisco Zea	4
Ricardo Peralta	6
Jorge Fernández Menéndez	10
Mario Luis Fuentes	12
Lorena Rivera	13



7 503009 929028

COMUNIDAD

CHARLA EN TABLE CREÓ ZONA DIVAS

Una bailarina de la página web explicó que *El Soni* y *El Toni* la crearon a partir de una charla con argentinas.

Ilustración: Jesús Sánchez

REPITEN CARGO 67 LEGISLADORES

Reelección empodera a alcaldes

Es la primera ocasión en que se da una ratificación en cargos de elección popular y, por lo menos, 22 alcaldes volverán a gobernar capitales y ciudades principales

POR CORRESPONSALES

En las elecciones del 1 de julio, fueron reelectos 224 presidentes municipales, de los cuales 22 son de ciudades capitales o de alto desarrollo económico, también fueron ratificados en su cargo 67 legisladores locales.

En Monterrey, logró la reelección el priista Adrián de la Garza.

En Saltillo, Manolo Jiménez Salinas, con la coalición Todos por México.

Los alcaldes de Movimiento Ciudadano lograron reelegirse en municipios importantes de Jalisco: Zapopan (Pablo Lemus Navarro),

224
ALCALDES
lograron reelegirse en los pasados comicios del 1 de julio.

22
DE ELLOS
son presidentes municipales en capitales o ciudades destacadas.

Tlaquepaque (María Elena Limón García), y Puerto Vallarta (Arturo Dávalos Peña).

Esta es la primera ocasión en la que alcaldes y diputados locales pudieron contender para permanecer en el cargo que ya ocupaban.

“La reelección es uno de los mejores instrumentos que tienen los ciudadanos para premiar o castigar las decisiones

de sus representantes locales”, afirma el Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco), en su estudio La Reelección en México en los Tiempos de la Partidocracia.

Otro aspecto positivo que señala el documento es la posibilidad de que se planteen políticas públicas a mediano y largo plazos.

PRIMERA | PÁGINA 8



Foto: Cuartoscuro

RECUNTO DE ELECCIÓN

TRASLADAN BOLETAS

Más de siete mil paquetes con boletas de la elección de gobernador de Puebla fueron enviados a las salas regionales del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), en la Ciudad de México y en Toluca, Estado de México, para hacer recuento de votos.

PRIMERA | PÁGINA 4

CARPETAS DE INVESTIGACIÓN

Guanajuato y Jalisco exceden cifras de homicidio

Estadísticas señalan que en Guanajuato hay 7.8 asesinatos al día y en Jalisco, 5.7 cada 24 horas

18,835
INDAGATORIAS
por homicidio se tienen registradas en todo el país hasta el 31 de agosto.

POR ANDRÉS MENDOZA

En agosto, Guanajuato y Jalisco registraron sus cifras más altas de homicidios dolosos en lo que va del año, con 244 y 178 carpetas de investigación iniciadas, respectivamente.

Los 244 casos de Guanajuato también son la cifra más alta registrada en un mes, en cualquier estado, este año.

De acuerdo con estadísticas del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), en agosto hubo un promedio de

7.8 asesinatos por día en Guanajuato y 5.7, en Jalisco.

En los últimos días, Guanajuato ha vivido jornadas con más de 20 asesinatos.

Para ambos estados, estas son las cifras más altas registradas al menos desde 2015.

El corte del SESNSP, actualizado el pasado 20 de septiembre, indica que la incidencia en homicidios dolosos en el país suma 18 mil 835 indagatorias al 31 de agosto.

PRIMERA | PÁGINA 22

DINERO

700 PILOTOS SE GRADÚAN AL AÑO

Heriberto Salazar, presidente del Colegio de Pilotos Aviadores de México (CPAM), considera que no habrá déficit en el país. En contraste, el aeropuerto requiere al menos 100 controladores aéreos.

PÁGINA 6

PRIMERA

CANCELA SENADO PAGO DEL ISR

Desde este mes, empleados sindicalizados deberán pagar el impuesto. El ahorro será de 20 mdp.

PRIMERA | PÁGINA 6